
令和７年度学友会総会
　本校では生徒会の組織を学友会と呼んでおり、その定例総会が行われました。全校生徒が一堂に会し、今
後の学校行事や農業クラブの活動の計画や予算案などの審議を行うなど、大切な会となりました。
　また、学校生活に対する生徒の要望や提案は、事前にクラス内で話し合いをする機会を設け、学友会で集
約し、総会で回答する形式となりました。全ての議事が拍手をもって承認され、新年度の学校生活が改めて
動き出しました！
　本総会は主権者教育の一翼も担っています。相農生は今後も、今ある状況に考えや意見を持ち、生活を
送っていきたいと思います！
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相農ニュース

　５月７日（水）、本校視聴覚室において、農業クラブ校内研究発表会が開催されました。日頃のプロジェ
クト学習の成果をそれぞれの専攻班が発表し、昨年以上に充実した発表会となりました。
　各分野で代表に選ばれた専攻班は、６月１０日（火）から二本松市民交流センターで開催される福島県学
校農業クラブ連盟意見研究発表会に出場します。

大盛況!!令和７年度雲雀ヶ原農場農産物販売会

農業クラブ校内研究発表大会

　5月3日（土）、雲雀ヶ原農場にて毎年恒例の農産物販売会が行われ、朝早くから多くのお客様にお越し
いただき、長蛇の列となりました。生産環境科の生徒が播種から丹念に管理作業をしてきた、野菜苗・花壇
苗・カーネーションなどを地域の方々にご購入していただくことができました。また今年度は食品科学科の
新商品開発に向けた、露茜を使用した梅ジュースの試飲とアンケートも実施しました。野菜苗は午前中です
べて完売してしまったため、来年度は苗数を増やし対応していきたいと思います。お買い求めいただいたお
客様には心より御礼申し上げます。来年もよろしくお願い致します。


